



**Un candidat investi par le parti Univers aux législatives du 9 février prochain vient d'annoncer son désistement. Il a tourné le dos au parti de Prosper Nkou Nvondo au profit du RDPC.**

Ousmanou Chehou, puisqu'il s'agit de lui, vient de rejoindre les rangs du RDPC, lui qui était pourtant le porte étendard du parti Univers aux législatives dans la Vina. L'annonce a été faite par lui-même en présence de quelques hommes de médias.

Pour justifier cette décision inattendue, le démissionnaire déclare : **« Après une lecture des enjeux et des défis qui engagent notre région pour les prochaines années. Face à la décentralisation qui atteint sa vitesse de croisière, nous avons plus que besoin des personnes qui maîtrisent le terrain. Parmi ceux qui ont cette maîtrise du terrain, le RDPC a démontré sa capacité et a à sa tête des cadres qui ont cette capacité de nous conduire vers un lendemain meilleur ».**

Ousmanou Chehou indique par ailleurs que l'Adamaoua a besoin de voir les conditions de vie de ses habitants changer. Pour cela, il invite les jeunes, qui lui ont toujours fait confiance en le soutenant depuis le début de sa bataille politique, à s'aligner derrière les candidats du RDPC. **« Car, il faut le dire, il ne suffit pas de suivre quelqu'un, mais de partager sa vision, son projet de société et de l'accompagner dans la bataille engagée dans la lutte**

**contre la précarité** », précise-t-il.

Accusé d'avoir été corrompu par le parti au pouvoir, le démissionnaire s'exprime en faux. Il soutient en revanche que sa démission n'est orchestrée par personne et qu'il est libre d'entrer dans un parti et de quitter à tout moment.

A la question d'un journaliste parlant de la notification de la hiérarchie du parti Univers et sa poursuite en justice, la réponse donnée surprend plus d'uns. « **Je déposerai ma démission après cette conférence de presse. La liberté d'expression existe et je pense que je suis libre de militer dans un parti de mon choix** », argue-t-il.